



An den Stadtrat
der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 08.02.2012

Kleine Anfrage: Angriff der EU – Was macht die Stadt Schaffhausen?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

Seit längerer Zeit macht die EU Druck auf die Schweiz, Besteuerungsformen wie die der „gemischten Gesellschaften“ zu revidieren. Wie immer geht es dabei vordergründig um Moral und Gerechtigkeit, in Wahrheit aber nur um die Bekämpfung eines Wettbewerbsvorteils von uns Schweizern.

Kantone und Bund sind gefordert, der EU die Stirn zu bieten und das bestmögliche Resultat auszuhandeln. Obwohl die Steuergesetze nicht in der Hoheit der Stadt sind, werden die finanziellen Auswirkungen aber sehr direkt spürbar werden, wenn sich diese Besteuerungsform verschlechtert oder gar wegfällt. Denn in der Stadt Schaffhausen gibt es einige solche Gesellschaften, die Steuern bezahlen.

Ich möchte deshalb folgende Fragen stellen:

1. Wie gross sind die erwarteten finanziellen Auswirkungen auf die Stadt Schaffhausen?
2. Was für Massnahmen plant der Stadtrat um diese finanziellen Auswirkungen zu verkraften?
3. Was für sonstige Massnahmen plant der Stadtrat, um seine Interessen in dieser Sache zu vertreten?

Besten Dank für die Entgegennahme und die daraus resultierenden Abklärungen.

Besten Dank für die Entgegennahme und Beantwortung!

Mit freundlichen Grüssen

Till Hardmeier